



NOTA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE CÁDIZ FORMA A SUS COLEGIADOS EN UN SERVICIO QUE PERSIGUE LA DETECCIÓN Y RESOLUCIÓN DE PROBLEMAS RELACIONADOS CON LA MEDICACIÓN DE LOS PACIENTES Y LA MEJORA DE SU CALIDAD DE VIDA

- **Cerca de un centenar de farmacéuticos comunitarios de la provincia de Cádiz están ya acreditados en este servicio y la intención es que esta cifra crezca próximamente de la mano de nuevos talleres formativos**
- **Este servicio se denomina Seguimiento Farmacoterapéutico (SFT) y promueve la detección, prevención y resolución de problemas relacionados con la medicación, de forma continuada, sistematizada y documentada, por parte del farmacéutico**
- **Desde 2012 se han celebrado un total de siete sesiones formativas de esta iniciativa promovida por el Colegio de Farmacéuticos de Cádiz, que ya en 2013 recibió una de las máximas distinciones del VIII Congreso Nacional de Atención Farmacéutica celebrado en Bilbao**

Cádiz, 23 de junio de 2016.- El Colegio de Farmacéuticos de Cádiz promueve la implantación del Seguimiento Farmacoterapéutico (SFT) en la red de oficinas de farmacia de la provincia gaditana de la mano de un programa formativo netamente práctico que incluye, de forma inédita, la interacción del profesional farmacéutico con el paciente desde el inicio de la etapa formativa de este servicio profesional farmacéutico.

El SFT es la práctica profesional que tiene como objetivo la optimización de los resultados farmacoterapéuticos de los tratamientos de los pacientes para así obtener una mejora en la calidad de vida de éstos. Es decir, el farmacéutico se responsabiliza de las necesidades del paciente relacionadas con los medicamentos mediante la detección, prevención y resolución de problemas relacionados con la medicación, de forma continuada, sistematizada y documentada, en colaboración con el propio paciente y con los demás profesionales del sistema de salud, con el fin de alcanzar resultados concretos que mejoren la calidad de vida del paciente.

Desde el Colegio de Farmacéuticos gaditano se promueve desde hace años la implantación de este servicio a través del curso ‘Seguimiento Farmacoterapéutico, ¿por dónde empiezo?’, un taller limitado a 12 alumnos por sesión con el fin de ofrecer una formación personalizada y que tiene como aspecto más innovador que ya en su primera edición incluye interacción real con un paciente, al que se le entrevista con el fin de conocer su situación, que se somete a estudio entre todos los participantes del estudio para, posteriormente, desarrollar un plan de actuación concreto para cada paciente.

Junto con la exposición de los casos reales tratados en su oficina de farmacia, los farmacéuticos participantes también aprenden a establecer protocolos de comunicación con el médico de cabecera de los pacientes analizados con el fin de compartir la información recopilada en el ámbito de la farmacia comunitaria sobre su estado de salud para así ofrecerle una mejor y completa asistencia.

“Estudios recientes ponen de manifiesto que realizar SFT en la oficina de farmacia permite reducir a la mitad los problemas de salud de los pacientes, especialmente los polimedicados, que suelen presentar un perfil de persona de edad avanzada y con patologías crónicas, un grupo poblacional cada vez más amplio en nuestra sociedad. Es por ello que invitamos a todos los colegiados de la provincia de Cádiz a sumarse a futuras ediciones de este taller que promovemos desde el Colegio de Farmacéuticos con el fin de ofrecer este servicio en su farmacia, lo cual redundará en un claro beneficio para todos, tanto para el sistema sanitario del que formamos parte los farmacéuticos como los pacientes, nuestra razón de ser”, explica Alberto Virués, secretario del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz y uno de los ponentes del mismo junto a Francisco José Marín y Pilar Fernández, quienes ayudan a los profesionales farmacéuticos a “descubrir por sí mismos” los beneficios que aporta la implantación del SFT.

Desde 2012 se han celebrado un total de siete sesiones de esta iniciativa promovida por el Colegio de Farmacéuticos de Cádiz, que ya en 2013 recibió una de las máximas distinciones del VIII Congreso Nacional de Atención Farmacéutica celebrado en Bilbao. Cerca de un centenar de farmacéuticos comunitarios de la provincia de Cádiz están ya acreditados en este servicio y la intención es que esta cifra crezca próximamente de la mano de nuevos talleres formativos.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)